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Bericht zur öffentlichen Gemeinderatssitzung am 30.01.2024 

 
TOP 1   Bürgerfragen 
 
Es erfolgten keine Wortmeldungen. 
 
 
 
TOP 2   Ehrung von Blutspendern 
Vorlage: 493/2022/1 
 
Auf Vorschlag des Blutspendedienstes Baden-Württemberg wurden nachfolgend aufgeführte Perso-
nen für mehrfaches Blutspenden mit der Ehrennadel ausgezeichnet werden: 
 
Für 10-maliges Blutspenden: 
Herr Mathias Geisdoerfer 
Herr Johann Kloster 
Herr Oliver Kolbenschlag  
Frau Marie-Isabell Müller 
Herr Mikail Oruc 
Herr Wolfgang Vetter 
Herr Daniel Vetter 
Her Denis Vogel 
Herr Frank Wiedenmann 
Frau Vanessa Wilk 
 
Für 25-maliges Blutspenden:  
Herr Klaus Reichert 
Frau Annette Scholl 
 
Für 50-maliges Blutspenden: 
Frau Inge Woznia 
 
Für 75-maliges Blutspenden: 
Herr Wilfried Willig 
Herr Dietmar Zucknick 
 
Für 100-maliges Blutspenden: 
Herr Carsten Fritz 
Herr Frank Sailer 
 

 
 
TOP 3   Antrag der Musikschule auf Anpassung des kommunalen Zuschusses 
Vorlage: 628/2023 
 
Ohne weitere Aussprache erging der einstimmige  
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Beschluss: 
 

Der Zuschuss an die Musikschule wird für das Jahr 2024 auf 250,-- € pro Schüler/Jahr er-
höht. 
 
Für das Jahr 2025 wird der Musikschule wohlwollend die Erhöhung des Zuschusses auf 
350,-- € pro Schüler/Jahr in Aussicht gestellt, nachdem die Musikschule diesen erneut bean-
tragt.   
 
 
TOP 4   Vorstellung des Feuerwehrbedarfsplans 
Vorlage: 636/2024 
 
Der Gemeinderat hat von der Feuerwehrbedarfsplanung 
 
 
TOP 5   Bebauungsplan "Salenbusch“ " in Möckmühl – Züttlingen - erneuter Ausle-
gungsbeschluss 
Vorlage: 001/2024 
 
Ohne weitere Aussprache erging der mehrheitliche 
 

Beschluss: 
 
1. Der Gemeinderat stimmt den Abwägungsvorschlägen zu den vorgebrachten Bedenken 

und Anregungen, die in der beigefügten Abwägungstabelle des Büro KEHLE, Neudenau 

vom 25.05.23 dargestellt sind, zu.   

 

Der Entwurf des Bebauungsplans „Salenbusch“ wird festgestellt und die Auslegung der 

Entwurfsunterlagen des Bebauungsplanes beschlossen. Der Bebauungsplan umfasst fol-

gende Unterlagen: 

 

1. Planzeichnung zum Bebauungsplan-Entwurf „Salenbusch“ und zu den örtlichen Bau-

vorschriften gemäß § 74 LBO, Maßstab: 1:500 vom 11.12.2023, Kehle Ingenieurbüro 

GmbH 

2. Textliche Festsetzungen zum Bebauungsplan-Entwurf „Salenbusch“ und zu den örtli-

chen Bauvorschriften gemäß § 74 LBO vom 11.12.2023, Kehle Ingenieurbüro GmbH 

3. Begründung gem. § 9 BauGB vom 11.12.2023, Kehle Ingenieurbüro GmbH 

4. Umweltbericht mit integrierter Eingriffs-/Ausgleichsbilanz vom 07.12.2023, Planbar 

Güthler GmbH 

5. Faunistische Untersuchungen mit spezieller artenschutzrechtlicher Prüfung vom 

20.10.2021, Planbar Güthler GmbH 

6. Ausführungsplanung der CEF-Maßnahmen für die Feldlerche, Planbar Güthler GmbH 

7. Abwägungstabelle vom 25.05.2023, Kehle Ingenieurbüro GmbH 

 

2. Die Verwaltung wird beauftragt, diesen Entwurf für die Dauer eines Monats öffentlich  

auszulegen. 
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TOP 6   Bebauungsplan „Mobilitätszentrum Möckmühl“  - Aufstellungsbeschluss 
Vorlage: 002/2024 
 
Der TOP wurde von der Tagesordnung genommen. 
 
 
TOP 7   KiGa Ruchsener Str.- Vergabe der Gipserarbeiten außen 
Vorlage: 005/2024 
 
Der TOP wurde von der Tagesordnung genommen. 
 
 
TOP 8   Antrag auf Änderung des Bebauungsplanes Brandhölzle III BA 
Vorlage: 006/2024 
 
Nach einer kurzen Diskussion ergeht der mehrheitliche (4 Gegenstimmen von den Stadträ-
ten Essig, Krämer, Kraft und Vachaja sowie 2 Enthaltungen von Stadträtin Traub und Stadt-
rat Herzberg)  
 

Beschluss: 
 
Der Gemeinderat stimmt zu einen entsprechenden vorhabenbezogenen Bebauungsplan zu 
erlassen.  
 
 
TOP 9   Bildung des Gemeindewahlausschusses für die Kommunalwahl am 09. Juni 
2024 
Vorlage: 635/2024 
 
Ohne weitere Aussprache ergeht folgender einstimmiger 
 

Beschluss: 
 
Bildung eines Gemeindewahlausschusses 
 
Vorsitzender ist Bürgermeister Stammer kraft seines Amtes  
 
Stellvertreter sind Manfred Föll und Heike Maier 
____________ 
Beisitzer(in):    1. Ulrich Schellenbauer 

   2. Markus Kettnacker-Prang 
                 
Stellvertreter(in):   1. Alexandra Mockler 
           2. Marta Czarnecki  
 
 
 
TOP 10   Grundstücksangelegenheiten 
Vorlage: 632/2023 
 
Der TOP wurde von der Tagesordnung genommen. 
 
 
TOP 11   Bekanntgaben, Anträge, Anfragen 
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Bekanntgaben: 
 
Kämmerin Maier informierte das Gremium, dass die ausgegebenen ipads wegen Wechsel 
des Servicedienstleistes voraussichtlich nach der nächsten Gemeinderatssitzung einge-
sammelt und neu installiert werden müssen. Sofern sich auf den Geräten private Daten be-
finden, sollen diejenigen Stadträte daher bis dahin eine externe Sicherung vornehmen. Der 
genaue Termin wird noch bekanntgegeben. 
 
Hauptamtsleiterin Mockler berichtete bezüglich der Schulungsanfrage aus der letzten Sit-
zung, dass eine Mandatos-Schulung pauschal bis 20 Teilnehmer abgerechnet wird und da-
her für Einzelne sehr teuer ist. Daher wurde vorgeschlagen, die Schulung im Juni nach der 
Gemeinderatswahl zu organisieren. Wer im Vorfeld Bedarf hat, kann sich gerne bei Frau 
Mockler melden - sie kann Grundlagen vermitteln.   
 
 
Anfragen/Anträge: 
 
Ein Stadtrat bemängelte den schlechten Zustand von Sportplatz 1 und regte an, die zustän-
dige Firma darauf anzusprechen. 
Bürgermeister Stammer wird dies versanlassen. 
 
Ein weiterer Stadtrat schlug vor, für die neuen Gemeinderäte über den Gemeindetag eine 
Schulung vor Ort zu organisieren. 
Hauptamtsleiterin Mockler wird klären, ob dies möglich ist. 
 
Ein anderer Stadtrat hakte nach, ob Möckmühl nun beim Klimakonvoi dabei ist. 
Bürgermeister Stammer verneinte dies. 
 
Wieder ein anderer Stadtrat bezog sich auf den Sportplatz 1 und berichtete, dass der Platz 
geschont wird. Allerdings ist der Bewuchs seit Einbau des Rasens sehr dünn. Die Stadt soll-
te sich diesbezüglich mit der zuständigen Firma auseinandersetzen.  
Dann sprach der Stadtrat an, dass vor ca. 2,5 Jahren vom Gemeinderat ein Beschluss ge-
fasst wurde, an Sportplatz 3 ein Flutlicht zu errichten. Dies würde auch die anderen Plätze 
schonen. Er hakte nach, warum der Beschluss bis heute nicht umgesetzt wurde.  
Bürgermeister Stammer entgegnete, dass das dies wegen umweltrechtlichen Vorschriften 
nicht kompatibel war.     
 
Zuletzt erkundigt sich ein Stadtrat wann der Gemeinderat über die Organisation der Bürger-
meisterwahl beschließt. 
Bürgermeister Stammer antwortete, dass dies in der nächsten Gemeinderatssitzung erfolgen 
wird.  
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